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令和５年 第９回委員会会議録 

１ 開催年月日 令和５年４月20日（木） 

２ 開閉会時刻 開会：午前10時30分 閉会：午前11時09分 

３ 場   所 福岡市選挙管理委員室 

４ 出席委員  稲員委員長、大石委員長職務代理者、江藤委員、石井委員 

５ 事務局職員 事務局長、選挙課長、庶務係長、選挙係長 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 議   題 

（１）報告事項 

  ① 選挙人名簿から抹消する者の数について 

  ② 福岡市脇山財産区議会議員一般選挙について 

（２）その他 

次回以降の委員会の開催予定日時 

    ・令和５年５月８日（月） 午前10時30分 

    ・令和５年５月22日（月） 午前10時30分 

    ・令和５年６月５日（月） 午前10時30分 

８ 議事次第（○：出席委員、▲：事務局職員） 

（１）報告事項 

報告事項について、事務局から資料の説明・報告を行った。 

（２）その他 

   ・次回以降の委員会の開催日時は、資料記載のとおり決定した。 

 

 

 

 

 



【質疑等】 

    ○ 脇山財産区の有する財産の規模はどの程度か。面積など。 

    ▲ 面積は約438haとなっており、そのほとんどが山林となっている。 

    ○ 福岡市脇山財産区議会議員一般選挙について、選挙長は誰が担当するのか。 

    ▲ 選挙権を有する方から選ぶ必要があり、校区の自治協議会等を通じて選出し 

ているようである。 

    ○ 統一地方選挙に関する主な報道の一覧をいただいたが、やはり今回の統一地 

方選挙においては、メディアによる報道が少なかったように感じる。各媒体で 

どれくらいの時間報道されたかについても確認し、より細かな分析が必要と感 

じる。若者の投票率の低下が叫ばれているなか、こういったデータを活用し、 

より効果的な啓発を検討するとともに、各報道機関への働きかけを行う必要が 

あると感じる。 

    ○ 今回の投票結果を見ると、期日前投票はかなり増えたが、当日投票が極端に 

下がっている。このことも、報道との関連性があるかもしれないため、そうい 

った分析も必要だと感じる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


